

Transexual de 16 contó drama en primer brillo para combatir el bullying contra homos:

“Entre cuatro compañeros me sacaron la mugre”

A sus 16 años, Fabián Z.G. tiene una vida como la de cualquier adolescente. Estudia y se saca buenas notas, ha pololeado y su sueño es ser odontólogo. La única diferencia es que nació como Fabiola y desde niño asumió que estaba en el cuerpo equivocado.

El cabro es miembro de la Brigada Escolar del Movilh, que ayer organizó la Gay School Party, el primer carrete para los lolos bisexuales, géiseres, lesbianas y trans que combatir el bullying contra ellos.

“Soy un hombre metido en el cuerpo de una mina, como en la teleserie ‘Lola’, pero acá es distinto, porque lo mío es de nacimien-

to”, dijo.

A los 4 años, cuando los chiquitos juegan inocentemente al papá y la mamá, Fabián cachó que a su anatomía algo le faltaba y más encima, le gustaban las niñas.

Sin embargo, esperó hasta séptimo para colgar el odiado jumper y usó el buzo como uniforme. Recién a los 15 se atrevió a vestirse como hombre para ir a clases, en el liceo

4
años

tenía Fabián cuando se dio cuenta de que era un hombre encerrado en cuerpo de mujer.

A-14 de Santiago.

Su osadía le costó caro. “Mis compañeros me agarraron mala en un principio, porque era mateo y me portaba bien. Pero cuando cacharon mi condición, empezaron a molestarme heavy y, finalmente, entre cuatro me sacaron la mugre”, contó.

- ¿Por qué te pegaron?

- Por mi condición y porque me sacaba buenas notas y no daba problemas.

- ¿Les dijeron algo a ellos?

- Hasta el momento, nada. Ni siquiera una anotación negativa.

- ¿Pero tomarás acciones legales?

- La Dirección de Educación Metropolitana está realizando un sumario interno. No es posible que no les hayan sancionado.



Carolina Reyes M.

CUERPO EQUIVOCADO Nació como Fabiola, pero desde chiquitito cachó que era un hombre metido en cuerpo de mina. Recién en segundo medio se vistió como lolo para ir al colegio, pero unos troglos le sacaron la mugre por su condición.